

Gut unterwegs sind Bürgermeister Matthias Klemm, Kurdirektorin Gisela Weiß und der Abteilungsleiter in der "tabbs vital" GmbH René Spangenberg (v.l.n.r.) mit Tabarz's neuester Errungenschaft, dem Segway. Foto: Sommer

Natur anders erfahren

Tabarz erweitert seine touristischen Angebote um ein Vielfaches

Von Hildruth Sommer

TABARZ. "Die Natur anders erfahren" lautet das Motto eines weiteren Angebotes von Tabarz für noch mehr Freizeitspaß und Naturerlebnis der Gäste und Einwohner. ,Erfahren' wird man sie auch, denn der Segway ist ein sogenannter "Selbstbalance-Roller". Der Fahrer steht zwischen zwei Rädern auf einer Plattform und kann sich an einer Lenkstange festhalten. Antrieb ist ein Elektromotor. Ein Regelkreis lässt den Segway automatisch in die Richtung fahren, in die sich der Fahrer lehnt. Die Steuerung erfolgt also rein durch Gewichtsverlagerungen. Dieser Roller hat und braucht somit keine Bedienelemente zum Bremsen oder Beschleunigen. Da ein Segway daher dem aufrechten Gang des Menschen entspricht, ist er deshalb rein intuitiv zu bedienen. Ein (leichtes) Bewegen der Lenkstange nach rechts oder links bewirkt die dementsprechende Kurvenfahrt. Sobald sich also der Fahrer mit der Lenkstange zur Seite

neigt, wird das von den Sensoren sofort wahrgenommen und umgesetzt. Eine tolle Fortbewegungsart, die zudem durch das rasch und leicht zu steuernde, stets angemessene Tempo ermöglicht, die Augen auf alles zu richten, was sich links und rechts des Weges, in naher oder weiter Entfernung befindet.

Drei Segways stehen dafür seit neustem in Tabarz zur Verfügung, zwölf weitere können auf Vorbestellung und bei Bedarf zusätzlich geordert werden. Nach einer halbstündigen Einweisung mit Fahrtraining durch entsprechend geschultes Fachpersonal, welche in jeder gebuchten Tarifart enthalten ist, gibt es einen Segway-Führerschein, und lediglich der

eigene Geldbeutel setzt noch Grenzen. Unabdingbare Voraussetzungen sind jedoch das Mindestalter von 15 Jahren sowie ein zumindest Mofa-Führerschein "im Gepäck" des solcherart Interessierten. Es gilt allerdings Helmpflicht. Derartige Helme sind jedoch ebenfalls im Ausleihangebot enthalten.

Segways leihen kann man sowohl im Zeittarif (stundenweise oder für Tage, Wochenenden und noch länger) oder als Trekkingtouren mit Guide. Gestartet wird dort, wo die Tour stattfinden soll. Im Angebot enthalten sind auch Städte wie Erfurt, Weimar, Eisenach und viele weitere, oder Touren durch die Rhön, zum Inselsberg und mehr. Es ist der Beginn einer neuen

Richtung, die sich Tabarz nach langer, umfassender Vorplanungszeit nun mit Einigkeit aller Beteiligten geben wird. Nicht nur die Gesundheit, nur das Aktivsein beim Wandern, Klettern und mehr, das besondere Erleben wie Badespaß stehen nun einzeln und jedes für sich im Blickpunkt. All das wird zukünftig mit keinem "Oder" verbunden sein, sondern mit dem Wörtchen "und". Eine neue und klare Ausrichtung, die wohl erst dann richtig begreifbar sei wird, wenn all das, was derzeit noch im Wachsen begriffen ist, zu einem erlebbaren Ende gebracht wurde. Tabarz wird aber fortan mehr werden, als allein das, was es schon hat. Mehr als eine reizvolle und wunderschöne Landschaft, mehr als großzügige Gesundheitsangebote im einzigsten Kneipp-Kurort Thüringens. Es soll vielfachen und wesentlich breiter gefächerten Ansprüchen in einem Ort, bei jeder Jahreszeit und Wetter gerecht werden können. Eine veränderte Richtung, auf die man zurecht gespannt sein darf.

Hintergrund

 Gästeinformation Tabarz Theodor-Neubauer-Park 3 99891 Tabarz

Tel.: 036259/61087, Fax: 036259/31754 eMail: info@tabarz.de, http://www.tabarz.de